

BROADCAST

I Nyoman Oka Wijaya Ketua DPD Asperda Bali, Periode Tahun 2022 -2025

Ray - BADUNG.BROADCAST.CO.ID

Oct 15, 2022 - 10:24



Sementara Ketua Terpilih Asperda DPD Bali, Nyoman Oka Wijaya selaku Ketua Terpilih Asperda Bali periode 2022-2025

BADUNG - Anggota DPD RI Dapil Bali, Dr. Shri I Gusti Ngurah Arya Wedakarna, menyambut baik dan memberi apresiasi dilaksanakannya Musyawarah Daerah (Musda) Organisasi Pengusaha Rental Mobil Daerah (Asperda) Dewan Pengurus Daerah Bali sebagai wadah para pengusaha mobil rental dalam kegiatan

kepariwisataan Bali.



"Saya dari DPD RI memberi apresiasi dilaksanakannya Musda dengan agenda pemilihan Ketua Asperda Bali yang dirangkaikan dengan Hut-nya. Saya berharap dengan terbentuknya kepengurusan Asperda Bali ini menjadi wadah untuk menampung, menyalurkan dan menyampaikan aspirasi anggotanya terkait keberadaan mereka sebagai pengusaha dalam mendukung kebangkitan pariwisata Bali. Adanya wadah ini sebagai tempat untuk berkumpul dan bersatu sehingga jadi kuat," harap Wedakarna, saat diwawancara media ini, Jumat, 14 Oktober 2022 di Jimbaran Bay Beach Resort & Spa, Kedonganan, Kuta, Badung, Bali.

"Tentu melalui kesempatan ini saya berpesan kepada anggota Asperda untuk memperbaiki kualitas pelayanan, menjaga citra dan Marwah organisasinya. Sedangkan kepada pemilik rental agar tetap menjaga kualitas pelayanannya," kata Wedakarna.

Dengan adanya Asperda, maka Ia meminta kepada para pejabat yang melaksanakan kunjungan kerja ke Bali agar tidak membawa mobil dari luar daerah tetapi menggunakan mobil yang disediakan pengusaha rental daerah Bali. Ini sebagai bentuk dukungan keberadaan mereka sebagai pengusaha rental mobil di wilayah ini. Hal itu juga untuk mengantisipasi kian padatnya arus lalu lintas terutama menjelang dan pada saat dilaksanakannya Presidensi G20 di Bali.

Dalam kesempatan ini, Wedakarna juga menyoroti bahwa meskipun disana sini terlihat macet di jalanan di Bali, namun belum menunjukkan sepenuhnya pariwisata Bali sudah pulih dan berjalan sebagaimana mestinya. "Kita memang patut bersyukur bahwa tanda-tanda pariwisata Bali sudah mulai bangkit, karena sudah mulai macet sana sini. Namun itu belum sepenuhnya pariwisata Bali berjalan normal. Karena itu, kita harus tetap waspada di tengah ketidakpastian situasi perekonomian dunia saat ini," imbuhnya.

Wedakarna menambahkan," ramainya pariwisata Bali saat ini karena adanya agenda Presidensi G20. "Karena itu, masyarakat Bali harus mendukung suksesnya Presidensi G20 ini. Dukungan itu salah satunya bisa berupa _work from home and school from home_ untuk beberapa hari apabila itu dikehendaki. Jangan ada yang protes soal itu. Ini semua untuk mengantisipasi keamanan dan lancarnya sidang Presidensi G20 yang dihadiri 20 pemimpin negara yang tergabung dalam G20," tutup Wedakarna.

Sementara Ketua Terpilih Asperda DPD Bali, Nyoman Oka Wijaya selaku Ketua Terpilih Asperda Bali periode 2022-2025 mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota yang sudah memberikan kepercayaannya sehingga ia terpilih kembali.

"Saya terpilih lagi dan saya harus bekerja keras. Mudah-mudahan kita nanti bisa saling support antar lintas organisasi," ujar Oka Wijaya.

Oka berkomitmen pada usia yang ke lima tahun, Asperda menjadi semakin solid dan bisa berkontribusi bagi masyarakat Bali khususnya dan silaturahmi antar organisasi lebih dipererat.

Dirinya akan menuntaskan program-program yang terbengkalai selama dua tahun akibat pandemic Covid-19. Terutama fokus untuk merekrut anggota baru yang sudah punya legalitas untuk menambah anggota Asperda yang saat ini berjumlah 36 perusahaan di seluruh Bali.

Di lain pihak, Anggota Asperda DPD Bali I Nyoman Sudiarta menambahkan, dari hasil Musda ini, bisa memperkuat sinergitas pengusaha rental di seluruh Bali supaya bisa menyatukan visi dan misi dalam menyongsong era ekonomi baru.

"Kedepan kita akan bersinergi dengan polisi, khususnya Polda Bali dalam rangka untuk menjaga keamanan kita sebagai pengusaha yang menyewakan kendaraan kepada tamu pariwisata," ujarnya.

Ketua Asperda Indonesia, Didik Subagio dalam sambutannya menyampaikan, harapannya kepada Asperda baik Pengurus Pusat maupun Daerah agar terjalin kolaborasi antar komunitas sehingga dengan visit antar komunitas masing-masing menjadi satu kesatuan yang sangat bermanfaat untuk kegiatan pariwisata itu sendiri.

"Saya sangat bangga, hari ini menjadi percontohan pesta demokrasi Asperda Indonesia DPD Bali. Cara-cara seperti ini yang harus dijalankan di seluruh Asperda. Saya lihat ada kompetisi pemilihan ketua DPD Bali. Ketika terpilih salah satu, kandidat yang lain betul-betul bisa bersinergi dan saling merangkul. Ini luar biasa," kata Didik Subagio.

Dirinya mengimbau kepada seluruh anggota, agar tidak terjadi blok-blokkan antar anggota setelah pemilihan berakhir. "Sebentar lagi kita akan melakukan pesta demokrasi skala nasional, pesta demokrasi di Bali patut dicontoh," ujarnya.

(INN.W)